Incentivar Mercado C A se propone Costa Rica

San José, 29 junio (AP). El gobierno ha decidido pro-piciar una política de reducción pronunciada de la pro-tección arancelaria de que ha venido gozando el sector industrial como incentivo de su participación en el Mercado Común Centroamericano.

cado Común Centroamericano.

El ministro de Hacienda Hernán Saenz Jiménez afirmó en una entrevista para The Associated Press que para que la economía costarricense pueda seguir creciendo es necesario tomar ciertas decisiones en cuanto a la estructura de la economía, fundamentalmente la modificación del arancel externo.

Saenz aseguró que Costa Rica cuenta para ello con el apoyo de los gobiernos de Nicaragua y El Salvador y que eso será suficiente para hacer efectiva la modifica-

ción aunque varios economistas se oponen a su tesis y sostienen que es necesaria la decisión de los cinco go-biernos del área, incluyendo a Honduras que está desde

biernos del área, incluyendo a Honduras que está desde 1969 fuera del Mercado Común Centroamericano.

La tesis costarricense es la de que al reducirse Iso aranceles para artículos que se importan de otros países, los industriales locales se verán obligados a trabajar para exportar, pues con la protección que actualmente tienen la casi totalidad de ellas obtienen lo suficiente como para no sacarle más provecho a la empresa y dedicarse a exportar a muchas naciones.

Por otra parte, el gobierno sostiene que el Mercado.

Por otra parte, el gobierno sostiene que el Mercado Común de la región no es ya suficientemente grande, co-mo mercado cautivo, para que se de el crecimiento sos-

Pasa a la página 62



INICIA GIRA. Ciudad del Vaticano, junio 29 (AP). El Papa Juan Pablo II inicia gira mañana (hoy), de doce días a Brasil. El Pontífice espera fortalecer la fe en ese naís

Inician certamen "Miss Universo"

Seúl, junio 29 (UPI). Se-senta y nueve bellezas de todas partes del mundo elevaron sus voces en el escenario del centro cultural Sejong en esta capital, al iniciarse el certamen para escoger a "Miss Uni-verso 1980".

Los actos culminarán con la selección, el martes 8 de julio, de "Miss Uni-verso".

La presentación de hoy comenzó con las voces de Pasa a la nágina 62

Asociación Integración A.L. sustituye a ALALC

Acapulco, México, 29 ju-nio (AP). Bolivia, Para-guay y México buscarán la secretaría general de la flamante Asociación Lati-noamericana de Integración (ALADI), que entró a sustituir a la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), como intrumento para confor-mar pronto un Mercado Común Latinoamericano.

La XIX conferencia extraordinaria de mi-nistros de la ALALC termistros de la ALALC ter-minó ayer dos semanas de trabajo para dotar a la re-gión de un mecanismo más actual y vigoroso pa-ra alcanzar un sistema ra alcanzar un sistema efectivo de integración y de negociación frente a las potencias y bloques económicos de países.

Pasa a la página 29

Mejora salud del ex Sha en hospital de El Cairo

El Cairo, 29 junio (AP). El ex Sha de Irán, que lucha contra la fiebre y la neumonía en un hospital a la vera del Río Nilo, ha de-mostrado "una gran mejo-ra" pero aún podría ser necesario operarlo, dijo el presidente Anwar El Sa-dat luego de visitar al ex

monarca.
Sadat, al hablar con los periodistas en su residen-cia oficial en esta capital, dijo que Mohammed Reza Pahlavi todavia tiene "un poco de fiebre" pero que tuvo fuerzas como para mantener una conversa-

ción de una hora. El gobernante egipcio acortó su permanencia en la ciudad mediterránea de Alejandría para viajar a El Cairo a visitar al ex soberano irani. Sadat dijo a los periodistas ayer que el estado del ex Sha era "muy grave".

"Como declaré ayer. tenía gran preocupación. Hoy, gracias a Dios hay una gran mejora, real-mente", dijo Sadat. "Un equipo de médicos franceses y egipcios está contro-lando todo y puede que no

Pasa a la página 29



ANDAMIOS. Río de Ja-neiro, junio 29 (AP). Traba-jadores retiran los anda-mios de la famosa estatua de Jesús del Gran Poder, después que fue lavada en anticipación a la visita del Papa Juan Pablo II.

Schmidt viaja hoy a Moscú

Bonn, junio 29 (UPI). El canciller Helmut Schmidt estará mañana en Moscú, estara manana en Moscu, en un discutido viaje que irrita las relaciones con Estados Unidos, y tiene poca posibilidad de poner fin a las tensiones con la Unión Soviética.

Schmidt y su ministro Pasa a la página 62





MUERE. Nueva York, junio 29. (AP).. Fotografías de Helen Gahagan Douglas, que murió hoy de cáncer a los 79 años. En la primera fotografía, de 1946 cuando era una estrella de la escena y concertista internacional. En 1950 perdió frente a Richard Nixon una carrera electoral por una banca en el Senado. En la segunda fotografía, de 1976, después de haberse desempeñado durante tres períodos como representante demócrafa mo representante demócrata

Recompensa captura guerrilleros de Bogotá

Bogotá, junio 29 (UPI). El ejército colombiano ofreció una recompensa de 42.553 dólares a quien suministre información que conduzca a la captura, vivos muertos de dos importantes miembros del Movimiento M-19 de Abril (M-19) que se fugaron el miércoles de una cárcel de Bogotá.

La suma, que equivale a dos millones de pesos, uno por cada prófugo, fue da-da a conocer por el ejerci-to mediante una hoja volante distribuida a los me-dios de difusión y a la

dios de difusión y a la población. El volante en su encabe-zado dice: "Enemigos de Colombia" publica las fo-tografías de José Helmer Marín Marín e Iván Marino Ospina Marín, que escaparon el miércoles de la cárcel de La Picota, al sur de la ciudad, considerada como una de las más seguras del país.

Como consecuencia, va-rios guardias se hallan detenidos por considerarse que han favorecido la fuga de los guerrilleros.

Debajo de cada fo-tografía, además de los alias o sobrenombres de los dos integrantes del grupo subversivo, aparenúmero del documento de identificación, lugar y fecha de nacimiento, nombres de sus padres, harmanes hijos y amiros. hermanos, hijos y amigos personales, estado civil y lugar de residencia, tanto propio como de parientes.

Dentro de los amigos Pasa a la página 13

Clima de tranquilidad en comicios de Bolivia

La Paz, junio 29 (UPI). En un clima de tranquilidad, contrario a los persis-tentes presagios de violencia, unos 2 millones de bolivianos acudieron hoy a las urnas para elegir un gobierno constitucional por tercera vez en 2 años.

Con excepcion de Cochabamba ciudad ubicada a 450 kilómetros de aquí donde estallaron 5 car-tuchos de dinamita, sin causar mayores proble-mas, y un fallido intento de robo de urnas en la localidad de Montero, en el departamento Cochabam-ba, el acto cívico se cumple sin problemas.

Tanto la presidente Li-dia Gueiler, como los dos principales candidatos presidenciales, Hernán Si-

les Suazo, de la centro iz-quierdista Unidad Dequierdista Unidad De-mocrática y Popular y Víctor Paz Estenssoro, de la coalición centrista del Movimiento Nacionalista Revolucionario, coinci-dieron en elogiar la forma como está reproedicada. como está respondiendo la ciudadanía que acudió masivamente a votar. La señora Gueiler dijo

que estaba orgullosa de la forma como el pueblo está respondiendo con sentido respondiendo con sentido patriótico a la cita electo-ral, de la que saldrá ven-cedor. La mandataria fue aplaudida por la gente que en ese momento formaba

filas para sufragar.
Tanto Paz Estenssoro
como Hugo Banzer Suárez, este último candi-Pasa a la página 13

חווים שון און ביונים אוור.



CONCURSO "MISS UNIVERSO". Seúl, Corea, junio 29 (AP). Participantes en el concurso de belleza "Miss Universo" con tocados que lucieron hoy en la ceremonia

inaugural. Desde la izquierda: "Señorita Perú", Lisset Figueroa; "Señorita México", Ana Núñez; y "Señorita Tahigueroa; "Senorit tí", Tilda Fuller.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 58)